



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

De Interés Legislativo la ExpoTécnica sobre Energías, Telecomunicaciones y Servicio, que se llevará a cabo los días 26 y 27 de septiembre en la ciudad de Mar del Plata. Asimismo, vería con agrado que sea declarada de Interés Provincial por el Poder Ejecutivo a través de sus organismos competentes.

JAVIER FARÓNI Dibutado Sloque Frente Renovador

H.C. Diputados Pcia. Bs. As.





FUNDAMENTOS

La ExpoTécnica sobre Energías, Telecomunicaciones y Servicios, ha logrado a lo largo de su trayectoria un nivel de excelencia que la convierten en la principal concentración de empresas proveedoras y gerentes, profesionales y operadores técnicos de cooperativas, pymes, parques industriales y municipios de una amplia región del país.

Surgió hace varios años, merced a la necesidad de los planteles operativos de estos organismos, que reclamaron sistemas de actualización ante el crecimiento y los permanentes cambios que presentan las tecnologías modernas.

En este marco, la ExpoTécnica se convirtió en el evento más importante a nivel nacional, orientado a cooperativas de servicios públicos de las provincias de Buenos Aires, Córdoba, Santa Fe, La Pampa, Entre Ríos y otras cercanas, además de secretarías de Obras Públicas y direcciones de Alumbrado de municipios, profesionales de pymes, parques industriales, empresas instaladoras y de producción zonal.

Constituye una masiva y calificada concentración de dirigentes, asesores, operadores técnicos, profesionales, instaladores, ingenieros, arquitectos, diseñadores industriales y comerciantes, relacionados con la energía eléctrica, la luminotecnia, las telecomunicaciones, la informática, la video vigilancia urbana, la construcción, el agua potable, el medio ambiente y las prestaciones sociales.

La muestra tiene una masiva y calificada concurrencia, se realiza anualmente y suma un congreso académico en el que se debaten las problemáticas y las tendencias tecnológicas que involucran a los distintos rubros.

En esta oportunidad, la Expo Técnica tendrá lugar en el Hotel Intersur de la ciudad de Mar del Plata los días 26 y 27 de septiembre.

Cabe recordar, que esta feria es organizada por Mercado Corporativo, en donde las cooperativas de servicios públicos componen un mercado que requiere constante actualización tecnológica. La energía eléctrica, las telecomunicaciones, el agua potable, el gas, las prestaciones sociales y los servicios públicos en general, son rubros que

JAVIER FARONI Diputado Bioque Frente Renovador

Bioque Frenté Rénovador H.C. Diputados Pda. Bs. As.

EXPTE. D- 1850 /18-19





este sector maneja con fuerza en muchas regiones del país, y ello promueve la relación con las empresas que le aportan tecnología de última generación.

Mercado Corporativo propone una acción directa, a través de eficaces herramientas de comunicación entre los proveedores y las gerencias de esas cooperativas, tarea que además hace extensiva a los municipios y al sector privado, abarcando a pymes, ingenieros, instaladores, arquitectos, diseñadores industriales y todo el marco de profesionales involucrados en las comentadas prestaciones.

Por todo lo expuesto, solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.

Asimismo, se sugiere la comunicación de la presente a Mercado Corporativo.

JÁVÍER FARONI Diputado Bloque Frente Renovador

H.C. Diputados Pcia. Bs. As.